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全国に、なかまのわをひろげよう  

日教組栄養教職員部ニュース 
２０２０．８．２０   NO．２43 日本教職員組合栄養教職員部 

 

新旧常任委員あいさつ 
 

  

 

 

 

新型コロナウイルス感染症対応の第 2次補正予算が成立しました。その中に「学

校再開に伴う感染症対策・学習保障等に係る支援経費（学校再開支援費）」も計上

されました。これは、「校長の判断で感染症対策や学習保障等に必要な取組を迅速

かつ柔軟に実施するための経費の支援」となっています。消耗品費、備品費（据付

費含む）、通信運搬費、借損料、雑役務費が補助対象です。補助率 1/2のため、残

りは「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金」により措置されます。 

 

 

 

大きく分けて「（ア）学校における感染症対策等支援」と「（イ）子どもたちの学

習保障支援」に使えるのですが、給食に係るものは、（ア）になります。例として

このように書かれています。 

 
 

 

 

 

 

 

日教組では、支援費が市町村教委や学校長独断ではなく、職員の意見が反映され

たか緊急にアンケート（抽出）をとりました。気になるアンケート結果は・・・  

具体的にどんなものに使える経費なの？ 

学校が要望した項目の中に給食に必要

なものを入れてもらえたでしょうか？ 

・学校給食調理員等の冷却ベ

スト購入経費等、熱中症対

策に必要な経費 

給食に係るものを購入できる 

こと知っていましたか？ 

うら面へ 
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十分活用できた（４８％）と一部活用できた（３３％）とを合わせ、約８０％の

学校でおおむね必要な経費として活用できたことがわかります。 

 

では、栄養教職員にかかわる部分では、どのような活用事例があったのでしょうか。 

 

 

 
残念ながら、空調のない単独校調理場で学校長からクーラーは購入しないと言

われた施設がありましたが、以上のように必要とするものの購入につながったと

いう声がありました。 

分会をはじめ職

場の要望をまと

め教委に要望し

た。 47%

校長が教委に要

望した。24%

教委は、学校の

要望を聴取し

ていない。

その他

（記述）

11%

わからない、知

らない2%

㋐ 学校が必要

とするものの購

入等に十分活用

できた。

48%

㋑ 学校が必要とする

ものの購入等に一部

活用できた。

33%

㋒ 学校では十分に

活用できなかった。

19%

学校再開支援費についての職場での 

取り扱いについて 
学校再開支援費の学校での活用について 

教えて! 

栄養教職員に何を購入できたのか聞いてみました！ 

 


